

Exhibirán antorcha de Juegos Olímpicos de Tokio



Antorcha de Olimpiada de Tokio

Vale recordar que el recorrido de la antorcha por suelo japonés debió ser aplazado a causa de la pandemia del nuevo coronavirus y el Comité Olímpico de esa nación decidió exponerlo por un tiempo en el museo, el cual se encuentra a poca distancia del Estadio Nacional.

De acuerdo con los organizadores de la exposición, se desarrolló un sistema de reservas con una fecha y hora designadas para acudir al recinto, en pos de evitar aglomeraciones y nuevos contagios de la enfermedad.

La pandemia de la Covid-19 provocó el aplazamiento de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2020 para 2021.

Incluso, a estas alturas todavía nadie sabe a ciencia cierta si podrán disputarse en el verano de 2021, pues el

virus sigue fuera de control en gran parte del planeta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/232440-exhibiran-antorcha-de-juegos-olimpicos-de-tokio>



Radio Habana Cuba